

# PRESSEMITTEILUNG

## Gratis Tanken an der „24-Stunden-Tankstelle“

*Jugendliche verlosen anlässlich des Mellrichstädter Stadtfestes zahlreiche Tankgutscheine*

**MELLRICHSTADT** Unter dem Motto „Bei IHM tankst Du gratis“ beteiligen sich Jugendliche der Pfarreiengemeinschaft Mellrichstadt am diesjährigen Stadtfest. Sie laden dazu am 28. 6. Gleichaltrige und andere Interessierte aller Altersstufen zu einem Jugendgebet in die Pfarrkirche St. Kilian/Mellrichstadt ein. Die Veranstaltung, eine zeitgemäße Form der Andacht, beginnt um 18.00 Uhr und klingt in einer hoffentlich lauen Sommernacht aus. Ziel des Jugendgebets ist es, jungen Menschen die Möglichkeit zu bieten, miteinander ins Gespräch zu kommen, zusammen zu beten und Gemeinschaft erfahrbar zu machen.

Das junge Team hat sich ein straffes Programm gesteckt. Tagsüber werden die Jugendlichen an der Kapelle St. Sebastian, im Volksmund auch Spitalkirche genannt, Passanten zu einer „seelischen Verschnaufpause“ einladen. Zu diesem Zwecke wird die altherwürdige Kapelle mittels multimedialer Effekte in ein gänzlich neues Licht getaucht. Impulse sollen die Besucher zum Nachdenken anregen und auf das Thema „Bei IHM tankst Du gratis“ einstimmen. Um die „Mellrichstädter Leckerbissen“ nicht nur spirituell sondern auch um eine konkrete Aktion zu bereichern, werden an einem Glücksrad Tankgutscheine verlost, was angesichts der derzeitigen Krise wohl etliche Besucher ansprechen dürfte.

Ab 18.00 Uhr startet das Vorbereitungsteam mit einem Sommer-Spezial des etablierten Jugendgebets „come together“ in den Abend und setzt damit zugleich den Schlusspunkt des diesjährigen Mellrichstädter Stadtfestes. Die Andacht findet allerdings aus Platzmangel in der Stadtpfarrkirche St. Kilian statt. Kein geringeres Ziel haben sich die Jugendlichen gesetzt, als das Auftanken der Seele bei Gott näherzubringen. Was es heißt völlig erschöpft zu sein und was Auftanken eigentlich ist, sind zentrale Aspekte, derer sich die vorbereitenden jungen Erwachsenen angenommen haben. Dabei

spielen Texte, die zum Nachdenken anregen, Bilder, die wachrütteln, oder multimediale Präsentationen, die Erinnerungen wachwerden lassen, eine zentrale Rolle. Auch das Publikum ist gefordert und dazu eingeladen, selbst tätig zu werden. Ein weiterer wichtiger Bestandteil des „come together“ ist die Musik. Mit dem Keyboard-, E-Gitarren- und Schlagzeugsound der über die Grenzen Mellrichstadts hinaus bekannten Band „denkmal“ präsentiert sich die neue Andachtsform auch musikalisch nah am Zeitgeist. Für ein stimmiges Gesamtkonzept sorgen neben der Musik vor allem auch ansprechende Lichteffekte. Auch diesmal wird es wieder die eine oder andere Überraschung geben.

Das Vorbereitungsteam hofft auf einen regen Besuch während des Stadtfestes, aber auch und vor allem beim abschließenden Jugendgebet, das mit einigen Veränderungen und Vereinfachungen lockt. Eingeladen ist jeder, der bereit ist, sich auf einen Zwischenstopp an der „24-Stunden-Tankstelle“ einzulassen.

Weitere Informationen sowie einige Impressionen vergangener „come together“ Jugendgebete finden sich online unter [www.kirchenband-denkmal.de.vu](http://www.kirchenband-denkmal.de.vu).

*Zeichen (mit Leerzeichen): 3335*